



Síntesis de medios

30 de marzo de 2021

Primeras Planas

Fallan en medicinas ...y ni ONU los salva
Denuncia UIF a 25 ante fiscalía por estafa en Pemex
Alertan por fast track a reforma de hidrocarburos
Caso Victoria en Tulum, "mucho peor, hay más agresores": Bukele
Crece en México la lucha por derechos de la mujer: AMLO
Caso Victoria: ONG acusa que violencia ha ultimado este año aquí a 93 migrantes
Remesas superan al petróleo y turismo
Gas robado
Victoria nos llena de pena, dolor y vergüenza: AMLO

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Esta Semana Santa habrá ley seca en Iztapalapa

Como una medida de evitar aglomeraciones y festejos durante Semana Santa, la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, anunció que los días 1, 2 y 3 de abril se aplicará Ley Seca. Para verificar que se cumpla esta medida, personal del Invea realizará operativos en tiendas, comercios, restaurantes y bares. De igual modo, informó que cerca de 400 **policías de la SSC** vigilarán la demarcación durante estos festejos. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Ovaciones](#) / [Diario de México](#)

Este martes, vacunación en 3 alcaldías

Gobierno capitalino, en conjunto con el Gobierno de México, realizó un simulacro para la Fase VI del Plan Nacional de Vacunación contra el Covid-19 en adultos mayores de 60 años, que residen en las alcaldías A. Obregón, B. Juárez y Cuauhtémoc, en el que participaron mil 856 servidores públicos. En A. Obregón, las macrounidades de vacunación se ubicarán en: Estadio Olímpico Universitario, Deportivo Plateros, la Expo Santa Fe, y la Universidad de la Policía de la CDMX. Cada sede contará con 53 células de vacunación con capacidad de ocho mil 320 vacunas diarias. [24 Horas](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#)

Una lancha se incrustó en malla protectora de Línea B del Metro

Automovilistas que circulaban por la Avenida 608 rumbo al centro de la CDMX se encontraron con una lancha incrustada en la malla protectora de la Línea B del Metro. El incidente causó caos vial en la importante avenida ubicada en la alcaldía GAM. Elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos de la Ciudad y de la **SSC** llegaron al lugar para retirar con una grúa la lancha y liberar la circulación en la zona. [La Crónica de Hoy](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [El Heraldo de México](#) / [24 Horas](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#) Columna Línea 13 [Contra Réplica](#)

Caen dos mujeres con droga relacionadas con un robo

Dos mujeres cómplices de tres motociclistas quienes amagaron a una custodia para robar el dinero de una camioneta de valores fueron detenidas en la calle de Plomeros de la colonia Morelos en Venustiano Carranza. **Policías** por medio de las cámaras de vigilancia pudieron identificar a los delincuentes. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Muere hombre a balazos

Tripulantes de un auto fueron agredidos a balazos en la esquina de las calles de República de Nicaragua y Brasil, colonia Centro, por un sujeto, quien fue apresado por policías capitalinos tras un cerco virtual, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

30 de marzo de 2021

Choferes de apps mueven droga; callan por temor

Conductores de plataformas de transporte privado por aplicación como Uber y Didi han sido utilizados para transportar paquetes de droga de un punto a otro de la ciudad; sin embargo, evitan denunciar los hechos por miedo a represalias por parte de los traficantes e incluso tener algún problema con las propias autoridades. Al respecto, la **SSC** manifestó no contar con denuncias ciudadanas sobre este modus operandi. [24 Horas](#)

Columna Circuito Interior

Las dos últimas demarcaciones que faltan de primeras dosis comenzarán a aplicarlas el viernes y la **Policía Cibernética** sigue sin dar a conocer avances sobre quiénes están detrás de los correos y mensajes que han buscado desestabilizar la campaña desde el primer día. Bueno, bueno, ¿sí los estarán buscando? [Reforma](#) / Columna Línea 10 [Metro](#)

Carguero arrolla y mata a motociclista

Dos hombres que viajaban a bordo de una motoneta, fueron arrollados por un tráiler que se dio a la fuga en Prolongación Marcelino Buendía y Calle 5, colonia Renovación, alcaldía Iztapalapa. El copiloto murió al instante, mientras el conductor de la motoneta fue atendido por paramédicos en el sitio y trasladado al MP en calidad de detenido por **elementos de la SSC**. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Policía Bancaria e Industrial. Aviso por el que se dan a conocer dos servicios y dos trámites, así como la actualización de un servicio en el Registro Electrónico de Trámites y Servicios de la CDMX. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

Policiaco

Tufazo a muerto delata cadáver encajuelado

El cadáver de un hombre fue hallado en la cajuela de un vehículo abandonado en calles de Talabarteros y Hojalateros, colonia Emilio Carranza, alcaldía Venustiano Carranza. De acuerdo con información de la **policía capitalina** tras una investigación se dio a conocer que desde el pasado 25 de marzo las cámaras de seguridad de la zona captaron que tres hombres llegaron hasta ese punto bajaron del auto y caminaron hacia Av. Ferrocarril Hidalgo. [El Gráfico](#)

Se incendia tractocamión en Iztapalapa

Un tractocamión que presuntamente se encontraba abandonado, fue consumido por las llamas en la calle Manuel Escandón, colonia Chinampac de Juárez, en Iztapalapa; no se reportaron lesionados y los bomberos extinguieron el siniestro. [Basta](#)

Tiran a hombre en una cobija vieja

Envuelto en una cobija y abandonado en un terreno baldío, cerca de las minas de Tláhuac, fue encontrado el cadáver de un desconocido presuntamente asesinado a puñaladas. El fiambre fue localizado por habitantes de esa zona en la calle Cuitláhuac y Camino Real a Tlaltenco, colonia San Miguel Zapotitla, en la alcaldía Tláhuac, hasta donde se trasladaron elementos de la **SSC** para corroborar el reporte del hallazgo. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Mujer propina golpiza a hombre de la tercera edad

A través de las redes sociales se dio a conocer un video en el que una mujer propina una golpiza a un hombre de la tercera edad, quien se encontraba tirado en el suelo sobre Eje 3 Sur, muy cerca del Mercado de Jamaica, en la alcaldía Venustiano Carranza. [Basta](#) / [Metro](#) / [Excélsior](#)



Síntesis de medios

30 de marzo de 2021

Justicia

Vinculan a ex marido culey

Un hombre que asesinó a su ex pareja a balazos y después quiso suicidarse, fue vinculado a proceso. El hecho ocurrió el pasado 12 de marzo en la colonia Bondoquito, de la GAM cuando el hombre citó a la mujer para supuestamente darle dinero, pero en su lugar sacó una pistola y le disparó. [El Gráfico](#)

Hallan cuerpo de menor otomí

Marcela N., de 16 años de edad y de origen otomí, fue encontrada muerta y violentada en calles de la zona Centro. Fue reportada como desaparecida el 21 de marzo. En la Alerta Amber, emitida por la FGJ, se detalló que había sido vista por última vez en la calle Roma, colonia Juárez, donde habita este grupo étnico. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO

